
8 Pièces

340 m²

Réf. 4554-AUS.

1 490 000 €

St-Marc-Jaumegarde
Maison à vendre (13100)
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L'Office Immobilier de Saint Marc Jaumegarde vous présente à la vente

en  exclusivité  cette  maison  avec  vue  sur  la  Sainte-Victoire,  à

rénover.Situation  et  contexte  :Située  sur  la  commune  prisée  de

Saint-Marc-Jaumegarde,  à  seulement  5  minutes  du  centre-ville

d'Aix-en-Provence,  cette  propriété  bénéficie  d'un  environnement

résidentiel calme, à proximité immédiate des transports en commun et

des commodités.Description intérieure  :Avec une surface habitable  de

276 m², cette maison offre un excellent potentiel de rénovation. Incluant

une dépendance de 64 m² reliée facilement à la maison principale, ...

The  Saint  Marc  Jaumegarde  Real  Estate  Office  presents  for  sale  exclusively  this

house with a view of the Sainte-Victoire, to renovate.Location and context:Located

in the popular town of Saint-Marc-Jaumegarde, just 5 minutes from the city center

of  Aix-en-Provence,  this  property  benefits  from a  quiet  residential  environment,  in

the  immediate  vicinity  of  public  transport  and  amenities.Interior  description:With  a

living area of  276 m²,  this  house offers  excellent  renovation potential.  Including a

64 m² outbuilding easily connected to the main house, the ground floor also has a

67 m² ...

MON OFFICE IMMOBILIER
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